

Jeder Schule

Wir in Lee County können jetzt stehen: „Herr, halte ein mit deinem Segen“ im Blick auf die Feindschaft die der Wettergott uns gegenwärtig beschert. — Das texanische Gesundheitsamt schätzt die Zahl der Grippe-Verendenden in Texas auf 200,000. In Hearne, Texas, schloß man kürzlich alle Schulen wegen einer Influenza-Epidemie. — Vorige Woche stimmten die Wähler von Sequin, Guadalupe County 162 gegen 37 für eine \$500,000 Bondausgabe für Schulzwecke und 153 gegen 46 für eine Erhöhung der Schulsteuer. — Das Obergericht von Georgia erklärte die Ernählung von Talmadge durch die Legislatur nicht verfassungsmäßig und bestätigte den Lt. Gov. Thompson als Gouverneur des Staates. Ueber diese Nachricht werden sich sicherlich alle Liberalen im Lande freuen. — Unser Ackerbauamt erwägt den Plan 10 Millionen Bushel Kartoffeln, die in unserem Lande überschüssig sind, nach Deutschland zu senden.

Unsere 38,250 Kriegsgefangene, die in Deutschland sind, sollen bis zum 30. Juni die Freiheit erhalten, die an andere Länder ausgeliehenen 679,000 Gefangenen bis spätestens Oktober.

Mit Gruß an Alle!

Rt. 1, Lincoln. J. Kloppe.

Fedor School

We in Lee County can now plead, “Lord, hold back with your blessings” in regard to the wetness that the weather god has presently provided for us. - The Texas Office of Health estimates the number of sick in Texas at 200,000. - In Hearne, Texas, all the schools were closed due to an influenza epidemic. - Last week, the registered voters in Sequin, Guadalupe County, 62 were against and 37 were for a \$500,000 bond for school purposes, and 53 were against and 46 were for the raising of school taxes. - The Georgia Supreme Court ruled the election by the Legislature of Talmadge to be unconstitutional, and declared Lt. Gov. Thompson to be the governor of the state. Certainly, all the liberals in the land will be happy about this. - Our Agriculture Department presented the plan to send the 10 million surplus bushels of potatoes from our country to Germany.

Our 38,200 prisoners of war in Germany should get their freedom by June 30, and the other 579,000 prisoners in other countries at the latest in October.

With greetings to all!

Rt. 1, Lincoln F. Kloppe